

Semifinales Kopa Juvenil Masculino

Barakaldo 23-23 Amazsa Urdaneta

Enorme partido el disputado por nuestros juveniles en Barakaldo el Sábado.

Mikel Sánchez, Jon Urgoiti, Ander Eguskiza (ausente por lesión), Guillermo Sancho, Iñigo González de Chavarri, Jaime Ubieta, Iñigo Uriarte, Álvaro Rabanal, Javier María Galindez, Mikel Larrea, Guillermo Lázaro, Lander Reina e Iñigo Pérez dirigidos magistralmente desde la banda por Iñaki Elorduy, Jokin Fernández e Ignacio Tabera dieron un recital de balonmano, basado en un sólido juego en equipo del que resulta absolutamente imposible destacar a ninguno sobre los demás. El equipo se mostro sin fisuras durante los 60" sin perder la cara al encuentro ni un solo segundo, un modelo a seguir.

Todo se inicia en una fantástica defensa, dura pero no violenta, intensa, y solidaria, donde los apoyos eran más que necesarios para poder frenar los ataques de una primera línea muy poderosa y rápida, con un pivote extremadamente fuerte y unos extremos que saben qué hacer con el balón en sus manos. Sirva como ejemplo que ningún equipo en la prestigiosa Liga Vasca ha conseguido dejarles en menos 23 goles a Ereintza le metieron 30 goles en Barakaldo, a Eibar 28, a Bidasoa 27 y a Usurbil 36, incluso fuera de casa le metieron 32 a Ereintza, 24 a Eibar y 23 a Bidasoa en Irún. Solo el mejor equipo de Euskadi (desde que nosotros decidimos ceder a Pablo Paredes) Corazonista consiguió dejarles en 22 goles.

En ataque volvió a primar el grupo sobre las individualidades, absolutamente todos cumplieron con su rol, marcamos desde fuera, desde la línea y desde los extremos. Curiosamente uno de nuestros puntos fuertes en efectividad ofensiva, el pivote, se vio limitado por una gran defensa de su par, aun así fuimos capaces de forzar 6 penaltis de los que se transformaron 5. Sigo sin poder destacar a nadie ya que tendrías k volver a citar a todos.

Y así las cosas con ventajas positivas y negativas nunca superiores a 2 goles a lo largo de todo el partido se llevo a los 30 últimos segundos, con una extraña decisión arbitral que nos quita el balón y se lo da al rival por un curioso tiempo muerto solicitado después de haber perdido la posesión de la pelota, acción que aprovechan para empatar el partido y dejarnos 15 segundos.

Tiempo muerto, ordenes técnicas y tácticas, jugadas preparadas, saque de centro, y segundo pase al contrario, esto es inherente a nuestro ser mas intrínseco, a estas edades ya no vamos a cambiar.

Gracias a la afición más entendida y fiel de Euskadi, destacando la presencia en la grada del próximo entrenador Aritz Begoña.

Pase lo que pase el domingo el que subscribe se va más que satisfecho con esta gente, que es mucho más que un equipo, es un grupo de amigos con mayúsculas.

Enhorabuena, Pascual Sancho.